

## Cañá del corchuelo, Picos de Aroche (Huelva), 31 de Octubre de 2.012.

Alumna: Josefa Orozco. Aula Abierta de Salteras  
Actividad: Educación Ambiental en la Cañá del Corchuelo.

Mi vuelta al campo:



Cuarenta y cinco años más tarde regreso a mis raíces. La diferencia entre mis primeros tiempos en zona de explotación agrícola y esta vuelta, es que en la que he tirado al Monte.



Me encuentro en una Granja Escuela rodeado cabras, ovejas, cerdos y algún que otro burro, además de encinas, alcornoques, quejigos y otras especies de plantas. Estoy en una reserva medioambiental protegida. No puedo opinar sobre el entorno porque la lluvia no permitió recorrer la zona como queríamos. Pero en cambio pudimos aprovechar nuestro tiempo dentro de la granja con nuestros tres monitores: David, Antonio y Roberto.

Estos tres monitores nos han sacado mediante algunos juegos una parte de nosotros que normalmente no mostramos. Un poco de “avaricia” una buena dosis de individualismo, falta de comunicación dentro del grupo. Con toda esta amalgama de opiniones y su buen hacer han conseguido unificar planes de trabajos comunes igualando pareceres que no pasarían por nuestra imaginación sin estos entretenidos “Estu\_juegos”.



Dichos juegos trataron desde el consumo descontrolado de nuestros recursos pasando del agua al petróleo, madera y otros elementos como la pesca, explotado últimamente como negocio y no para satisfacer nuestras necesidades.

Hablamos del despilfarro de la mayor parte de la energía que tanto nos cuesta y contamina sin pensar para nada en el futuro.

La discusión posterior de los resultados de nuestras opiniones sobre los diferentes juegos llenaron mi tiempo y apenas he podido redactar estas líneas en mi diario de a bordo.



P.D.

“Poti” El Cocinero me ha hecho recordar las comidas caseras de hace años.

¡GRACIAS “POTI”!